

07/06/2024

## **La Serena: Fiscalía formalizó a dos adolescentes por robo con violencia contra personas mayores**

La Fiscalía de La Serena formalizó en la investigación por robo con violencia a dos adolescentes, quienes fueron detenidos por Carabineros, tras una denuncia por hechos que quedaron registrados en una cámara de vigilancia.

De acuerdo con la formalización de la investigación, los menores de edad habrían actuado conjuntamente y se subieron a un vehículo Nissan Tiida que se encontraba estacionado en calle Los Jardines.

Uno se posicionó en el asiento del piloto, mientras que el otro sujetó fuertemente a la víctima de 93 años de edad quien estaba en el asiento del copiloto.

La Fiscal que formalizó los hechos, Patricia Campos, argumentó ante el Juzgado de Garantía una serie de antecedentes como la “declaración de las dos víctimas, tanto la agredida de 93 años y de su cónyuge quien es propietaria del vehículo que sustrajeron; hay una declaración de una persona testigo presencial de los hechos. Está un video que da cuenta de la dinámica de los hechos, la declaración de los funcionarios aprehensores de Carabineros, quienes encuentran a los imputados en el vehículo y uno de ellos mantenía las llaves del auto en sus ropas”, dijo.

Tras la audiencia de formalización, el Juzgado de Garantía decretó las medidas cautelares de internación provisoria y fijó un plazo de investigación de 45 días para terminar las diligencias de investigación.

